

Presseinformation 3/2012

Schulgleiter-Einweisung in Bartholomä

Am Samstag war wieder einmal der Schulgleiter „SG 38“ am Himmel über dem Albuch zu sehen: Bei Temperaturen im niedrigen zweistelligen Bereich und einem strammen Nordwind waren die Flüge auf dem offenen Gestühl eine recht frische Angelegenheit für die Piloten.

Der nach historischen Unterlagen gebaute Schulgleiter befindet sich im Besitz des Baden-Württembergischen Luftfahrtverbands und kann von den Mitgliedsvereinen gemietet werden.

Voraussetzung ist eine gründliche Einweisung für die Piloten, denn Flugeigenschaften und Technik des Anfänger-Fluggeräts von 1938 sind mit denen moderner Kunststoffflugzeuge nicht im Ansatz zu vergleichen.

Am vergangenen Wochenende wurden mit dem historischen Gleitflugzeug anlässlich einer solchen Piloten-Einweisung unter der Leitung der Fliegergruppe Heubach e.V. rund ein Dutzend Starts an der Seilwinde absolviert.



Urig: Der Schulgleiter „SG 38“ im Anflug auf den Amalienhof. Der Pilot sitzt stilecht auf einem „Spatzenbrettle“ frei im Fahrtwind.

1.Vorsitzender: Thorsten Turlach Tel.: 07174/7499
2.Vorsitzender: Peter Walz Tel.: 07173 / 12240
Schriftführer: Roland Rusch Tel.: 07171/41403
Kassier: Michael Bader Tel.: 07361 / 931452

Bankverbindungen:

KSK Ostalb: 614 500 50 440 802 143
Raiffeisenbank Rosenstein: 613 617 22 66 829 003